

キャリア教育の取り組み・地域に学んだ3日間

木山中 職場体験学習お世話になりました！

やりがいや苦労、達成感を得た

職場体験学習

「今回の3日間の体験は、学校だけでなく、家庭や将来のためにとても役に立つ、ためになる体験でした。仕事をするにあたっての心得やルール、仕事のやりがいや苦労、そして達成感と、日常生活に大切なことがたくさんつまつた3日間だったと思うので、この体験を大切にしながらこれから過ごしていきたいと思います」。

これは、職場体験学習を終えた木山中学校2年生の感想の一部です。

益城町では、キャリア教育実行委員会を中心として、各中学校と地域の連携・協力が図られ、一人一人の社会的・職業的自立に向けて、必要な能力などを育むキャリア教育が推進されています。

益城町では、キャリア教育実行委員会を中心として、各中学校と地域の連携・協力が図られ、一人一人の社会的・職業的自立に向けて、必要な能力などを育むキャリア教育が推進されています。

これをねらいとして、3日間の職場体験学習を行いました。

実施の約1か月前から職場体験学習の意義、挨拶や礼儀の大切さ、心構えなどについて学習し、進路適性検査や希望調査を経て体験先の事業所を決定し、事前訪問にうかがいました。

職場体験学習は町内28か所の事業所にご協力いただき、6月19日(火)から21日(木)の3日間にわたりて実施しました。その後、お礼状を書き、全員が保護者の方々にも参観していただきました。

今後も、生徒一人一人が、職場体験学習で学んだことを日常生活のさまざまなかたちで生かし、自分が描く夢の実現のために主体的に実践していくよう指導していきたいと思います。

お忙しい中にご協力いただいた事業所の皆様、本当にありがとうございました



赤井公民館で町社会福祉協議会のヘルパーさんと一緒に体験学習に取り組む様子

自分の生き方や社会を見つめ よりよく生きる力に

した。

学校では、職場体験学習の前日、「感謝の気持ちを胸に3日間頑張ろう」と緊張している生徒たちを送り出しました。うれしいことに、事業所の方々から「挨拶や返事がとてもよくて気持ちいいです」「一生懸命仕事に取り組んでくれています」「などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。

しかし、事業所の皆様、地域の皆様にご迷惑をおかけしたことでも多々ありました。特に本年度の職場体験期間中は、天候が悪くお気遣いいたいたことも多く、感謝いたしております。おかげさまで、生徒たちは地域の中で多くのことを学ぶ貴重な体験ができました。

◆ご協力いただいた事業所、園の皆様

(敬称略)

味千ラーメン津森店、エミナース、お茶の富澤、髪美遊美容院、倉本園芸、黒潮市場、ケアポート益城、セブンイレブン惣領店、JA上益城、全日空熊本空港所、高遊原カントリークラブ、高遊原南消防組合、葉山荘、福田郵便局、藤澤自動車、平成唯仁館、益城クリーンセンター、町社会福祉協議会、益城中央病院、町立第三保育所、町立第四保育所、町立第五保育所、町立益城幼稚園、町学校給食センター、町交流情報センター、峰寿司益城店、麦わら帽子、山本屋



美容院で実習に取り組む生徒たち